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ABSTRAK 

 

Nashrullah, (2017): Pengaruh Penggunaan Media Audiovisual terhadap 

Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Kimia di 

Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Kampar Utara 

Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen yang dilatarbelakangi oleh 

hasil belajar siswa kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Kampar Utara pada 

mata pelajaran kimia khususnya pada materi hidrokarbon masih dibawah Kriteria 

Ketuntasan Minimal (KKM). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh 

penggunaan media Audiovisual terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran 

kimia kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Kampar Utara pada materi 

hidrokarbon. Populasi pada penelitian ini adalah kelas X yang terdiri dari 5 kelas 

pada tahun ajaran 2015/2016. Pengambilan sampel dilakukan dengan 

menggunakan teknik simple random sampling dan diperoleh kelas X5 sebagai 

kelas eksperimen dan kelas X4 sebagai kelas kontrol. Teknik pengumpulan data 

pada penelitian ini adalah observasi, tes, dan dokumentasi. Data awal dan data 

akhir dianalisis dengan menggunakan t-test. Hasil pengolahan data akhir 

diperoleh nilai thitung= 2,42 dan ttabel = 2,02 dan menunjukkan thitung> ttabel, sehingga 

Ho ditolak dan Ha diterima, yang berarti hasil penelitian menunjukkan adanya 

pengaruh penggunaan media Audiovisual terhadap hasil belajar siswa dengan 

persentase peningkatan sebesar 11%. 
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ABSTRACT 

 

Nashrullah, (2017): The Effect of  Using Audiovisual Media toward 

Student Achievement on Chemistry Subject at State 

Senior High School 1 North Kampar 

This research was Experiment-instigated that student achievement of X 

grade on Hydrocarbon material of Chemistry subject was under minimum passing 

grade. This research aimed at knowing the effect of using audiovisual media 

toward student achievement on Chemistry subject at State Senior High School 1 

North Kampar. Population of this research comprised 5 classes of X grade 

students in the Academic Year of 2015/2016. Simple Random Sampling 

technique was used in this research, consequently X5 was as experimental group 

and X4 was as a control group. Observation, test, and documentation were the 

techniques of collecting the data. T-test was the technique of analyzing the data, 

tobservedwas  2.42 and ttable was 2.02, it showed that tobserved was  higher than ttable. It 

revealed that Ho was rejected and Ha was accepted. Research findings showed 

that the effect of using audiovisual media toward student achievement on 

Chemistry subject at State Senior High School 1 North Kampar was 11%. 
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ّصملخّ 
 

فيّّالتلاميذمّنتائجّتعلّ علىّتأثيرّتطبيقّوسائلّالإعلامّالسمعيّالبصريّ(:٧١٠٢ّ)نصرالله،ّ
ّكامبارّشمالالحكوميةّالاولىّّدرسّالكيمياءّفيّالمدرسةّالثانويةّ

 
العاشر في المدرسة الثانوية  الصف   نتائج تلاميذ هذا البحث هو بحث تجريبي بدافع من

 من الكيمياء، وخاصة في المواد الهيدروكربونية لا تزال أقل   فيدرسكامبار شمال الحكومية الاولى  
م يالتعلنموذج أثر تطبيق  معرفةإلى  بحثال اهدف هذيو . الأدنى معايير اكتمال الحد  

في تلاميذفي درس الكمياء م لدى النتائج التعل  على وسائل الإعلام السمعي البصري يبلاكتشافا
 هو الصف   بحثال ان في هذالسكا  . كامبار شمالالحكومية الاولى  العاشر في المدرسة الثانوية  الصف  

أخذ العينات باستخدام . ٥١٠٢/٥١٠٦راسي العاشر الذي يتكون من خمسة فصول في العام الد  
 ٤ Xوالصف   تجريبي صف  ك ٢ Xتقنية بسيطة العينات العشوائية والحصول على الدرجة

 وقد ت  . والوسائق ،هي الملاحظة والاختبار بحثال امع البيانات في هذلجتقنيات و . ضابطيصف  ك
نتائج معالجة البيانات النهائية التي . t-testتحليل البيانات الأولية والبيانات النهائية باستخدام اختبار 

 ةرفضمر H0 ، بحيثالجدولt˂الحسابtوأظهرت ١٥.٥=  الجدولtو٤٥.٥=  الحسابtحصلت عليها قيمة 
وسائل الإعلام السمعي يبلاكتشافام يتأثير تطبيق نموذج التعلأن هناك ما يعني  يمقبولة، وه Haو

 %.٠٠مع نسبة الزيادة التلاميذم نتائج تعل  على البصري 

 
مالتعل   نتائجوسائل الإعلام السمعي البصري، : الاساسيةكلمات ال  

 

 

 


